

NOUVELLES FANTAISISTES

Le séminaire de Montréal vient de faire don à la ville d'une somme de \$2,000,000 pour ériger un asile où seraient recueillis les vieillards et les infirmes indigents des deux sexes. Quoique nous soyons de longue date habitués aux largesses de cette richissime corporation, lorsqu'il s'agit de charité chrétienne, nous tenons à l'en féliciter hautement. Désormais, les pauvres déshérités de la nature ne seront plus forcés d'aller en prison, comme des voleurs, lorsque le logis ou la croûte de pain viendront à leur manquer.



Hier soir, les honorables Trellé Berthiaume, propriétaire de *La Presse*, et Tarte, propriétaire de *La Patrie*, se sont réunis à l'hôtel Windsor, afin de s'entendre sur les réformes à introduire dans leurs journaux. Après deux heures d'une vive discussion, ces messieurs ont décidé qu'à partir du 1^{er} janvier 1900 *La Presse* et *La Patrie* seraient rédigées en français. Leurs rédacteurs devront se mettre de suite à l'étude de cette langue. Ils ont également décidé de soumettre, à l'avenir, tous les articles à l'approbatur de M^r Bruchési, en échange d'un stock considérable d'indulgences qu'ils offriront en prime à leurs abonnés.

Nous ne pouvons qu'applaudir à la courageuse initiative de ces intelligents directeurs.



L'honorable Robidoux vient de partir pour un voyage de trois mois en Europe. Il est chargé par le premier ministre Marchand d'étudier en France et en Allemagne les méthodes les plus perfectionnées d'instruction primaire et moyenne afin de les établir dans notre province. Il est également chargé de recruter trois cents instituteurs diplômés, pour les mettre à la tête de nos écoles en remplacement des petits frères ignoquantins.



Le bruit court à Québec que l'honorable juge Langelier, converti par la lecture de la bible, va prochainement abjurer le catholicisme pour embrasser le protestantisme.



C'est M. Phillips, marchand de poissons au carré Chaboillez, qui s'est rendu adjudicataire pour un terme de dix ans de la pêche dans le réservoir d'eau de la ville, au Mont Royal.